

MURCIA
 Redacción, Oficinas y Talleres: JARA-CARRILLO, 1
 Apartado de Correos, 54
 25 ejemplares, 1,75 pts.

El Liberal

MURCIA
 Suscripciones: MURCIA: Un mes.....
 PROVINCIAS: Trimestre.....
 EXTRANJERO: Trimestre.....
 Número suelto, 10 cts.

Después de los sucesos

En el Consejo de ayer, el Gobierno dió por terminado el doloroso episodio de la huelga revolucionaria

En Madrid han comenzado a reintegrarse los obreros al trabajo.—Se han confirmado los actos de crueldad de los revoltosos de Asturias

La situación en la provincia

El gobernador civil al recibir a media día a los periodistas les manifestó que la tranquilidad era completa en la provincia.

Refiriéndose a la huelga de Cieza dijo que se notaba que habían entrado al trabajo mayor número de obreros que en días anteriores. Añadió que seguramente se espera que el próximo lunes se reintegren al trabajo los obreros de todos los oficios.

Un donativo
 Agregó que había recibido la visita de los señores don Eduardo y don Juan Antonio Pagán, que le hicieron entrega de un donativo de cien pesetas con destino a premiar los servicios de la fuerza pública de la provincia con motivo de su actuación en los recientes sucesos.

Destituciones
 Luego dijo a los informadores que en virtud de estar incursos en el artículo 189 de la ley municipal, había suspendido en sus cargos por su actuación en los recientes sucesos a los concejales del Ayuntamiento de Cieza don Pascual Salmerón, don José Ríos, don Antonio Ros, don José María Anaya, don Juan Martínez Iniesta, don Domingo Villa, don Ramón Martínez, don Félix Sánchez, don Antonio Pérez, don Juan Lozano, don Félix Templado, don Antonio Ato y don Avelino Carrasco, de filiación socialista y de izquierda republicana.

Agregó que en su lugar había designado concejales de dicho Ayuntamiento con carácter interino a don Antonio Vidal, don Francisco Hernández, don David Martínez, don José María Guirao, don Avelino Martínez, don Juan Martínez, don José Buitra-

Detenidos

Por la Dirección general de Seguridad desfilaron hoy 350 detenidos. La mayoría de ellos han sido puestos a disposición de la autoridad militar.

En diversos barrios de la capital se registraron anoche algunos paqueos.

La guardia civil ha detenido en el vecino pueblo de Colmenar Viejo a dieciséis individuos que estaban celebrando una reunión clandestina.

Más detalles de los sucesos de Asturias
 Madrid.—Se conocen nuevos detalles de los sucesos registrados en Asturias.

Respecto a la toma de Oviedo se ha sabido que se hizo por el Tercio, que tomó la capital por asalto, pues no se quiso bombardearla.

La guarnición de Oviedo se hizo fuerte en la zona central de la capital y estuvo rodeada de revoltosos.

Al bombardear la estación parece que había infinidad de rebeldes que organizaban trenes para internarse en la zona minera. Los trenes quedaron destruidos y hubo numerosas bajas. Los rebeldes, en la huida, hacían fuego contra las tropas y estas les contestaban con fuego de fusilería y cañón.

Parece que el incendio de la catedral de Oviedo no fué intenso, pero sí en la manzana donde se halla el Hotel Covadonga.

Según se afirma no hubo ataques de los revoltosos contra la población civil, que fué respetada.

Al entrar las tropas en la Duro Felguera los hornos se hallaban todavía encendidos.

No se ha confirmado la noticia de la liberación del exministro Pedregal, que según se dice se halla todavía en poder de los rebeldes, que lo tienen en rehenes en Avilés.

En Luarca la fuerza pública ocupó una radio de la que se valían los revoltosos.

En Oviedo fué también incendiada la iglesia de San Tirso. En la fábrica de armas ardieron solamente el almacén de maderas y las oficinas.

En Pola de Siero se proclamó el socialismo y se requisaron los alimentos, cometiéndose desmanes contra las propiedades de los afiliados a Acción popular.

Se han recogido numerosos fusiles y veinticinco juicios sumarísimos se han retrasado a consecuencia de la tardanza en llegar el auditor del Ferrol.

Los cabecillas del movimiento han desaparecido, excepto uno que murió en el asalto al Ayuntamiento.

Una declaración de Batet
 Barcelona.—El general Batet ha declarado que el alcalde de Llíria ha actuado con gran habilidad, evitando que los revoltosos se sustraeran a sus familiares y se apoderaran por completo del pueblo.

Dice el órgano de la C. N. T.
 El órgano de la Confederación nacional del Trabajo recuerda la llamada de la Generalidad a la F. A. L. en los últimos momentos, diciendo que tuvo que olvidar los atropellos de que le habían hecho objeto anteriormente.

Cuarenta libertados
 Gerona.—Han sido libertados provisionalmente cuarenta detenidos. Continúa detenido e incommunicado el excomisario de policía don Juan José Gómez Serrano.

La Asociación de la Prensa se ha interesado por dos compañeros detenidos.

El Consejo de ministros
 Madrid.—A las once de la mañana se reunieron los ministros en la Presidencia para celebrar Consejo.

Al llegar el señor Cid manifestó a los periodistas que la tranquilidad era completa en toda España.

Agregó que el servicio ferroviario era normal.

El ministro de la Gobernación dijo a los informadores que le había visitado una comisión de obreros del ramo de transportes afiliados a la U. G. T. y a la C. N. T., para saber si se les respetarían los puestos en caso de volver al trabajo y si habría represalias.

El ministro les contestó que no habría represalias y que podrían entrar al trabajo como así lo hicieron.

Termina el Consejo
 A las dos menos cuarto de la tarde terminó el Consejo de ministros.

Detenciones en Granada

Granada.—Ha sido detenido el presidente de las Juventudes socialistas don Andrés Trujillo.

También ha sido detenido un individuo que asesinó al guarda de un Hospital el año 1932 y sometido a un Consejo de guerra sumarísimo que le ha condenado a treinta años de reclusión.

Una interesante carta de Indalecio Prieto
 Fechada en Madrid el día 12 del corriente «A B C» publica una carta del diputado a Cortes don Indalecio Prieto en la que éste rectifica un artículo del citado diario.

Dice que respecto a los negocios del señor Echevarrieta que la orden a que se refirió este periódico no era de Hacienda sino de Marina. La adquisición de la fábrica de torpedos la realizaron Gobiernos posteriores al suyo.

Agrega que por haber roto su amistad con el señor Echevarrieta no quiso intervenir en asuntos suyos porque no se creyera que tenía animadversión contra él.

Afirma que la devolución de los derechos no fué a favor de Sierra Minera sino de la Siderometalúrgica. El encargo de los carriles a la Siderometalúrgica se lo hizo Barrio.

También publica una carta de Indalecio Prieto en la que éste rectifica un artículo de «A B C».

Este por su parte dice que Echevarrieta se halla en la cárcel y que si ha ido a ella no ha sido llevado por la furia acusatoria que le atribuye.

Un teniente de Artillería muerto
 Esta madrugada en la calle de Lope de Hoyo el guardia de asalto que vigilaba una fábrica al pasar vestido de paisano el teniente de Artillería don José Roca Corona, habitante en la calle de Franco núm. 7 le dió el alto.

El teniente seguramente no lo oyó pues siguió tranquilamente su camino. El guardia entonces disparó matando al teniente.

Hallazgo de armas y municiones
 La policía ha practicado hoy dos registros. Uno en la casa número 60 de la calle de Alberto Aguilera.

Los agentes hallaron doce planos del distrito de Palacio, una pistola ametralladora, una ametralladora con tres cañones de repuesto, varios fusiles, un mosquetón, varias pistolas y muchas municiones.

El otro registro fué practicado en una casa de la calle de Gactambide hallando una pistola, una ametralladora y municiones.

Se practicaron varias detenciones.

Se hostiliza a unos obreros
 Esta mañana cerca del Corro Negro se ejercieron coacciones sobre los obreros ferroviarios llegando a disparar sobre ellos.

Audió la fuerza pública que restableció el orden.

A disposición del Tribunal de Garantías
 Barcelona.—Persona que nos merece entera confianza nos ha manifestado que el presidente de la Generalidad, consejeros y concejales del Ayuntamiento de Barcelona han sido puestos a disposición del Tribunal de Garantías constitucionales por el auditor de guerra.

Una visita a Batet
 Esta mañana estuvieron en la comandancia militar a visitar al general Batet la esposa y familiares del capitán señor Escofet condenado a muerte por el Consejo de guerra.

Otro Consejo de guerra
 El Consejo de Guerra contra el jefe de las fuerzas de Seguridad de la Generalidad señor Ricart se verá mañana.

Otro atraco
 En Tarrasa dos desconocidos alquilaron un automóvil a José Pinto. Al llegar a las afueras de la población amordazaron al chófer y le ataron a un árbol. Llegaron dos desconocidos más y los cuatro subiendo al coche se encaminaron a Rubí, llegando hasta la sucursal del Banco de Tarrasa y amenazando al director

Detenciones de extremistas

La policía ha detenido al extremista José Ruiz autor en compañía de otros extremistas de disparos a la fuerza pública e incendio de varios vehículos de tracción mecánica.

También han detenido los agentes a José Santiago, Javier Saldaña, José Fuentes y Euluardo Fernández, todos ellos extremistas.

La situación en Zamora
 Zamora.—Da madrugada la policía sacó de la cárcel a don Angel Galarza para conducirle a Madrid de orden del juez especial que entiende en el alijo de armas, por creerse complicado en el mismo cuando desempeñaba la Dirección general de Seguridad.

Unos huelguistas del ramo de la construcción agredieron a un compañero cuando este salía del trabajo produciéndole heridas de consideración en la cabeza con unas piedras.

Los agresores han sido detenidos y puestos a disposición de la autoridad militar.

El comandante militar de la plaza ha publicado un bando dando un plazo hasta el lunes a los obreros para que se reintegren al trabajo y autorizando a los patronos para que rescindan los contratos con los obreros que no reanuden el trabajo en dicho día.

Galarza en Madrid
 Madrid.—Conducido por dos agentes de Policía esta mañana llegó a esta capital el exdirector general de Seguridad, don Angel Galarza.

Las sentencias de Barcelona
 A las cinco de la tarde llegó el señor Lerroux a la Presidencia del Consejo.

Los periodistas le preguntaron cuándo se celebraría reunión de los ministros para tratar de las sentencias de Cataluña condenando a muerte a los señores Pérez Farrás y Escofet.

El Presidente les dijo que se estudiaría detenidamente la sentencia y que se habían pedido a Barcelona para que se envíen por avión las diligencias practicadas para la celebración del Consejo de guerra. Añadió que estas diligencias también se estudiarán detenidamente.

Añadió que según la ley los procesados y sus defensores tienen tres días para recurrir de la sentencia y el auditor también tiene un plazo para dar la conformidad o discutir. En este último caso la sentencia pasaría a la Sala Sexta del Supremo.

Al mostrarse conforme el auditor solo el indulto pudiera salvar a los reos.

Incidentes en San Sebastián
 San Sebastián.—El gobernador civil ha manifestado que al entrar la Guardia civil en la fábrica «Alfa» de Eibar encontró cinco mil cajas cargadas de dinamita y bombas para dicho explosivo.

En Amara, en los montes, fueron halladas tres pistolas.

Eusebio González falleció a consecuencia de las heridas que recibió al colocar una bomba que hizo explosión en el barrio antiguo de la ciudad.

El trabajo es normal excepto en la fábrica de armas de Eibar donde los obreros aún no se han reintegrado a sus faenas.

Según se asegura se han practicado muchas detenciones entre ellas destacados elementos del socialismo y simpatizantes con estas teorías.

Orden de reintegrarse al trabajo
 Bilbao.—En virtud de órdenes de la U. G. T. se han reintegrado al trabajo los obreros de varios ramos, habiendo entrado de la vida de la población en su cauce normal.

En el Hospital ha fallecido un niño

La situación en España

Conferencias telefónicas. — Varias horas).

Los letreros subversivos
 Córdoba.—En la Comandancia militar se ha facilitado a los informadores la siguiente copia del general de la segunda División:

«Existiendo en la mayor parte de las poblaciones infinidad de letreros de distinta significación con vivas y mueras a entidades y personas que dicen muy poco de la cultura de los pueblos civilizados, alusivos todos ellos o en su mayor parte a propandas electorales que no tienen ni tuvieron nunca razón de ser y que mantienen vivo el encono entre las diferentes organizaciones y son un obstáculo grande a la cordialidad que debe existir, he resuelto que en el plazo de cuarenta y ocho horas, los propietarios dispongan se haga desaparecer de las fachadas, vallas, etc., todos los mencionados letreros.

La contravención de esta orden, será castigada con fuertes multas que serán impuestas por su autoridad, vigilándose por las autoridades municipales su cumplimiento y el que se vuelvan a reproducir. Lo comunico para cumplimiento en esa provincia, debiendo darle a ésta la mayor publicidad por todos los medios a su alcance, prensa, bandos, radios, etc.»

La bandera catalana
 Barcelona.—El señor Batet recibió a los representantes de la Prensa, diciendo que tenía buenas noticias de toda la región.

Hablando de la bandera catalana, dijo que puede ser izada en centros, corporaciones y Sociedades, etc., por ser una bandera legal y reconocida por el Estado; pero es preciso atenderse estrictamente a lo legislado.

De la detención del señor Azaña
 Barcelona.—El ex presidente del Consejo de ministros don Manuel Azaña pasó la noche del miércoles en la Jefatura de Policía.

Fuó habilitado uno de los aposentos del primer piso, en el que se instaló una cama para que pudiera descansar.

En la mañana del jueves, sobre las once y media, el detenido fué conducido por dos agentes de vigilancia y custodiado por dos parejas de la guardia civil en un automóvil desde la Jefatura a la Comandancia militar y desde allí a la Auditoría.

En aquel momento custodiaban al

Conferecias telefónicas. — Varias horas).

exjefe del Gobierno un comisario de policía, un oficial del ejército y seis guardias civiles.

Al entrar en la Auditoría el señor Azaña preguntó si se le iba a tomar declaración.

El auditor le contestó que únicamente se trataba de cumplir el trámite de ponerlo a disposición del general Pozas, en funciones de juez instructor.

El comisario hizo entrega del detenido al auditor, que, seguidamente, se hizo cargo del señor Azaña y lo puso a disposición del oficial del ejército presente para su entrega al general Pozas.

El oficial dijo al señor Azaña que le siguiera y el exjefe del Gobierno así lo hizo, después de despedirse de los presentes diciéndoles: —Adios, señores; ustedes lo pasen bien...

El señor Azaña, llevando el abrigo al brazo, salió del cuartel general de la división, desde donde fué conducido al «Ciudad de Cádiz».

Otros detalles del cañoneo del Centro de Dependientes
 Conocemos nuevos detalles del bombardeo del local del C. A. D. C. I. en la noche del sábado.

Desde el jueves se hallaban en el local del C. A. D. C. I. gran número de socios, a los que se agregó un importante contingente el sábado, por la tarde. Todos los socios estaban armados y eran capitaneados por Jaime Compte, destacado elemento de Estat Catalá Proletari. La inquietud y nerviosismo en el C. A. D. C. I. era grande, pues muchos de los que allí se encontraban llevaban setenta y dos horas sin abandonar el local.

Poco después de las diez de la noche llegó a la Rambla de Santa Mónica, para leer y fijar el bando de proclamación del estado de guerra, una compañía del regimiento de infantería número 34, con bandera, banda, esquadra y música al mando del capitán Lechuga y con el capitán ayudante de plaza don Fernando Aumada.

Al comenzar el último capitán citado la lectura del bando, partió del C. A. D. C. I. una descarga errada, que derribó a tres hombres del plique, entre ellos un sargento, que resultó muerto. No obstante, el capitán Aumada continuó la lectura del bando, que pudo ser fijado a duras penas, ya que uno de los disparos había hecho blanco en el bote del en-

Lo que dice el de Comunicaciones

El ministro de Comunicaciones dijo a los periodistas que el Consejo se había ocupado del Reglamento del Tribunal de Garantías constitucionales.

Añadió que también había tratado de asuntos relacionados con la resolución de la grave situación por que atraviesa el Ayuntamiento de Sevilla.

Refiriéndose a las informaciones publicadas por la Prensa extranjera debidas a sus corresponsales desmintió muchas informaciones tendenciosas y afirmó que se pondría de acuerdo con los directores de Telégrafos, Telefonos y con la Radio para que estas informaciones no sean falsas.

La sentencia de Pérez Farrás
 El señor Lerroux informó a los periodistas de que la sentencia condenando a Pérez Farrás y Escofet a la pena de muerte se había recibido por avión.

De ello se dará cuenta al ministro de Justicia y luego pasará al Consejo de ministros de esta tarde.

Los periodistas preguntaron al señor Lerroux si de la sentencia se daría cuenta al Presidente de la República y al jefe del Gobierno, respondiendo afirmativamente.

La nota oficiosa
 La nota oficiosa del Consejo dice lo siguiente:

Obras públicas. — Decreto reformando el de 17 de Julio del 31 sobre la representación de los obreros en el Consejo de administración de los Canales del Lozoya.

Instrucción pública. — Expedientes sobre construcciones escolares.

Regulando la concesión de becas a los alumnos seleccionados y disolviendo la Comisión de selección.

Los Consejos sumarísimos
 Madrid.—Continúan celebrándose los Consejos sumarísimos.

En los celebrados esta mañana la pena mayor impuesta ha sido la de veinte años a un joven de dieciséis y se le ha impuesto mayor pena por ser menor de dieciséis años.

La situación en Bilbao
 Bilbao.—En el barrio de Urribarri un desconocido agredió a un policía.

Hallazgo de un automóvil

Madrid.—Ha sido hallado completamente destruido por el fuego un automóvil de la propiedad de don Lorenzo García, que le fué arrebatado días pasados por unos desconocidos pistola en mano.

(Continúa en 4.ª plana)

Cosas de hace un cuarto de siglo

Noticias de EL LIBERAL del 14 de Octubre de 1909.

MURCIA. - El próximo domingo se verificará la proclamación de candidatos para las elecciones provinciales. Como solo se presentan los conservadores don Gaspar de la Peña, don Laureano Albaladejo y don Carlos...

-En la ermita de la calle del Pilar se celebró solemne función religiosa organizada por don Pascual Jara Carrillo y don Andrés Senac. Predicó el orador de moda, señor Rodríguez Larios...

MADRID. - A las ocho y media de la noche terminó el Consejo de ministros. A la salida manifestó la Cierwa que se había dado cuenta de la sentencia del tribunal militar de Barcelona...

PARIS. - Los elementos anarquistas promovieron una manifestación en las Tullerías para pedir la libertad de Francisco Ferrer. Frente al edificio de la embajada española se practicó 56 detenciones.

MADRID (Urgente). - A las nueve de la mañana fué fusilado en los fosos de Montjuich Francisco Ferrer. La noticia ha causado enorme impresión.

ACADEMIA DE MEDICINA Conferencia de don Plácido Romero

Mañana lunes, día 15, a las cinco de la tarde, en el salón que a tal efecto ocupa esta Corporación en la Sociedad Económica de Amigos del País, explanará una Conferencia el farmacéutico de Alhama don Plácido Romero López sobre el tema «Estudio sobre la efedra».

CUARTO ANIVERSARIO DEL SEÑOR D. Carlos Ruiz-Funes Sáez DEL COMERCIO. Que falleció el día 16 de octubre de 1930 habiendo recibido los SS. SS. y la Bendición Apostólica. R. I. P. En sufragio de su alma se aplicarán las misas que se digan el martes día 16, a las once, once y media y doce, en el altar de la Virgen de las Angustias...

Noticiario mundial NOTICIAS

Exposición de modas Turin. - En el Teatro de la Moda se han exhibido los nuevos modelos de trajes de invierno presentados por las casas más importantes de Turin, Milán y Bolonia...

Devolución de bienes a la Casa de Habsburgo Viena. - Se está tramitando la devolución a la Casa Real de los Habsburgo de los bienes que habían sido incautados con motivo de la revolución después de la guerra.

Un trofeo al detentador de la "cinta azul" El diputado Hales ha ofrecido un trofeo al buque italiano «Rex» que actualmente detenta el record de la «Cinta Azul» por haber cubierto en el tiempo más rápido el recorrido de la travesía del Atlántico.

Los viajes populares de recreo Roma. - En los meses de junio a septiembre más de un millón de viajeros utilizó los viajes populares de recreo a precio reducido, utilizando 1.187 pares de trenes especiales y 532 pares de trenes ordinarios.

LA SESION MUNICIPAL DE AYER Por órdenes de la superioridad fueron suprimidos los ruegos y preguntas

El gobernador expresa su satisfacción por el comportamiento de la Guardia Municipal durante los pasados sucesos

Bajo la presidencia del alcalde, y con asistencia de catorce concejales más, queda reunido el Ayuntamiento en sesión a las cinco y media de la tarde del sábado.

Abierta la sesión la presidencia manifiesta que por mandato de la autoridad sólo pueden tratarse los asuntos indicados en el orden del día, y que por consiguiente no habrá ruegos y preguntas, y que acerca de las proposiciones incidentales de que se da cuenta, no se tomarán acuerdos.

Queda enterado el Ayuntamiento de las disposiciones oficiales aparecidas en «Boletines» y «Gacetas» que le afectan.

En comunicaciones varias se da cuenta de una del Gobierno civil mostrando la satisfacción del gobernador y su reconocimiento por la actuación de la guardia municipal durante estos días.

El Sindicato Agrícola de Blanca da las gracias por el apoyo prestado por el Ayuntamiento a una iniciativa del mismo.

José Martínez Carrillo solicita ser nombrado guarda del Reguérón. A la Comisión.

Matías González Mellado, como gestor de los arbitrios sobre exportación de hortalizas y verduras, solicita se le prorrogue el contrato actual, en compensación a los perjuicios sufridos por los daños que el pedrisco causó en la huerta, lo que se ha reflejado en la recaudación. A la Comisión.

Antonio Noguera Lorenzo solicita que se le reconozcan los méritos para ocupar una de las plazas vacantes de auxiliares de administración por haber sido aprobado sin plaza en las últimas oposiciones. A la Comisión.

Compañía naviera italo-húngara Budapest. - Se ha inaugurado oficialmente la constitución de la Compañía de Navegación Italo-Húngara para los servicios de la zona franca concedida a Hungría en el puerto de Trieste en base al acuerdo de Roma propugnado por Mussolini.

Normán Angell candidato al premio Nobel Oslo. - El presidente de la Sociedad Noruega para la Paz ha declarado que el candidato más probable para el premio Nobel de la Paz para 1934, es el escritor político inglés Normán Angell, autor de «La Gran Ilusión» y de otros escritos pacifistas.

La conversión de la deuda Roma. - El total de peticiones de conversión de los antiguos títulos de deuda con interior superior al 4 por ciento ha sido de 1.627, por un importe total de unos 63 millones, sobre 4.300 o sea en una proporción de tan solo 1.47 por ciento, lo que se considera como una confirmación de la confianza de los poseedores de títulos en la solidez de las finanzas italianas.

Los pretendidos acuerdos con Alemania Tokio. - El ministerio de Estado rectifica la noticia publicada por algunos diarios acerca de un pretendido acuerdo secreto entre el Japón y Alemania, negando categóricamente la especie.

COMIDAS PRECIPITADAS resultado: ESTOMAGO DESCOMPUESTO

El noventa por ciento de las personas comen demasiado aprisa, dicen la mayoría de los médicos. Sin embargo, quien puede seguir el sabio consejo de «masticar 40 veces cada bocado», según el precepto terapéutico? Es pues muy comprensible el que sobrevenga la acidez estomacal, causa primordial de ardores, vómitos, sensaciones de pesadez, jaquecas e hiperclorhidria, cuyos trastornos hay que combatir a toda costa.

Para el día de la fecha hay señalados pagos en esta Delegación de Hacienda a favor de los señores siguientes:

D. Legado del Trabajo, señor administrador de la Prisión provincial, don Antonio Ibarra, don Alfonso García Vera, don Angel Sánchez, doña Piedad Capdevila, don José Navarro Cano, don Modesta Molina, don Ricardo Montoya, don José Monreal, don José Cayuela, don Pedro Guajardo, don Francisco Vinader, don José Ortiz Zapata y don Emilio Robles López.

El viernes, festividad de Nuestra Señora del Pilar y en la iglesia parroquial de San Bartolomé a las cuatro y media de la tarde, se celebró el enlace matrimonial de la distinguida señorita Isabel Meseguer Larrosa con nuestro buen amigo don José Navarro Rubio.

Actuaron de padrinos doña Dolores Larrosa viuda de Meseguer, madre de la novia y don José Rubio Guerrero, tío del novio.

Actuaron de testigos por parte de la novia don Antonio Conejero y don José Rubio y por la del novio don Miguel Pardo y don Miguel López Bueno.

Los invitados al acto fueron obsequiados con un lunch. Nuestra enhorabuena a los recién casados.

Información deportiva Fútbol modesto

El pasado viernes festividad de la Fiesta de la Raza, jugaron los equipos Hispania A. e Hispania B., empatando a cinco.

El partido careció de interés, como puede verse en el resultado.

El partido asistieron las madrinas de ambos equipos, señoritas Conchita Mora, del equipo A. y Marujita Ortiz, del equipo B. y acompañándolas las señoritas Isabelita Roperio, Lolita Frutos y Marujita Díaz. - C.

Partidos suspendidos Por diversas causas han sido suspendidos los siguientes partidos que debían celebrarse en el día de hoy:

En Alicante, titular Sport de la Playa.

En Elche, titular Gimnástico de Valencia.

Competición de promoción: En Elda, titular Villena. En Albacete, titular Yecla. Copa Murcia: En Novelda, Unión Frutera-Imperial.

Partidos que se celebran Los partidos oficiales que se celebrarán en nuestra región, o que por lo menos no estaban suspendidos al cerrar la edición, eran los siguientes:

Quinto grupo superregional: En la Condomina, Murcia-Levante. Competición de promoción: En Cartagena, Tigres Aguilas. En Torrevieja, titular Lorca. El partido de la Condomina El partido entre el Murcia y el Le...

Ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Conchita Quilez Moreno, hija de nuestro amigo don José María Quilez, por don Miguel Angel Cremades y doña Antonia García, viuda de don Ramón Angel, para su sobrino e hijo respectivamente el doctor en Medicina don Miguel Angel García.

COMIDAS PRECIPITADAS resultado: ESTOMAGO DESCOMPUESTO

El noventa por ciento de las personas comen demasiado aprisa, dicen la mayoría de los médicos. Sin embargo, quien puede seguir el sabio consejo de «masticar 40 veces cada bocado», según el precepto terapéutico? Es pues muy comprensible el que sobrevenga la acidez estomacal, causa primordial de ardores, vómitos, sensaciones de pesadez, jaquecas e hiperclorhidria, cuyos trastornos hay que combatir a toda costa.

SUCESOS Detenidos por ejercer coacción

En virtud de órdenes recibidas del ingeniero jefe del servicio de tracción de Madrid, por el jefe de máquinas de la estación de M. Z. A. los agentes de policía detuvieron a Herminio Grutzmacher Pérez, de 45 años, «Asustador ferroviario» y a Vicente Carrasón González de 33, fogonero, por ejercer coacción en Alicante.

Los detenidos fueron puestos a disposición de la autoridad competente. Le timan por el procedimiento de la Lotería

En la Comisaría de vigilancia se personó el vecino de Santomera José Fernández Aparicio, de 22 años, denunciando que cuando se hallaba en la Puerta de Orihuela se le presentó un desconocido enseñándole un décimo y preguntándole donde se hallaba una administración de Loterías.

En este momento, agregó el denunciante se le presentó otro individuo diciéndole que el número 39.914 había salido premiado con sesenta mil pesetas.

Entonces el desconocido le propuso que se quedara con el décimo para cobrarlo y le entregase en cambio el dinero que llevara como garantía, pues él no era de Murcia y no sabía donde había administración de Loterías.

Para acabar de convencer a José el segundo de los desconocidos sacó una lista de números premiados de jugadas pasadas, donde aparecía el referido décimo premiado.

José no tuvo inconveniente en dejarle su cartera que contenía dos billetes del Banco de España, uno de cien pesetas y otro de cincuenta. Hecho el cambio los desconocidos desaparecieron, citando a José en el mismo lugar, pero pasó el tiempo y no se personaron y entonces José hubo de dar cuenta del timo de que había sido objeto.

La policía busca a los audaces timadores.

La aduiteraciones de los alimentos

Cómo se conoce la calidad de las mantecas Aparte del análisis, hay procedimientos que permiten a los productores y a los comerciantes reconocer las cualidades y defectos de las mantecas.

Para reconocer la aduiteración de las mantecas, que mediante los aceites vegetales se fijan y se solidifican a baja temperatura, se opera de la manera siguiente:

En tiempo de frío seco, y sobre todo, de heladas, exponer la manteca al aire glacial. Si la manteca es pura, su relieve dura, quebradiza, seca al tacto. Si contiene aceite vegetal, se mantiene untuosa a la presión de los dedos y no ofrece dificultad para deformarla.

Cuando se echa una bolita de manteca, gruesa como una lenteja, en la sartén calentada al fuego, hay desprendimiento de olor característico de la manteca derretida, si el producto es puro. Si contiene aceite vegetal, el olor es nauseabundo y acre. La aduiteración con margarina o grasas animales hace percibir un olor a carne quemada.

Si se hace derretir un poco de manteca en una cuchara hasta que comienzan a desprenderse ligeros vapores, y se deja caer una gota de líquido así obtenido sobre la superficie del agua casi hirviendo contenida en un recipiente colocado al fuego, se nota que la manteca pura se extiende inmediatamente en una capa delgada sobre el líquido, mientras que numerosas burbujas se aglomeran en el centro y se dirigen hacia las paredes del vaso.

Por el contrario, la manteca falsificada se extiende en una gruesa capa y las burbujas sobrenadan en la superficie del agua caliente. Esto ocurre, sobre todo, cuando hay adición de grasas vegetales.

La manteca de buena calidad debe presentar una coloración uniforme en toda la masa. Las diferencias de color en cualquier punto del corte practicado, pueden denunciar una manteca «forrada», es decir formada por un núcleo más o menos voluminoso de manteca inferior, recubierto de una espesa capa de manteca mejor.

Fumadores! El tabaco debilita las mucosas. Protéjase contra toda clase de infecciones tomando Pastillas de Panflavina. Más poderoso desinfectante de la boca.

El corte de la buena manteca debe ser liso, bien unido, absolutamente homogéneo y exudará las finas gotitas de agua pura en la superficie.

La manteca que no «suda» puede estar muy bien fabricada, muy seca, pero es posible que haya sido aguada, es decir, que se le haya incorporado por medio del amasado, una proporción anormal de agua.

La buena manteca no es ni muy seca, ni muy exudante, de sabor fresco, sin dejar gusto extraño. Su aroma es fresco, agradable, y parecido al de las avellanas maduras.

Un trozo de manteca, grueso como una arveja, puesto en la lengua, debe derretirse en seguida, sin dejar residuo. Cuando esa manteca se ha derretido, se la escupe y, en seguida, se abre la boca y se respira largamente, una o dos veces, y así puede comprobarse la calidad de finura, aroma y frescura de la manteca.

La manteca de fabricación relativamente vieja sufre un principio de oxidación; tiene un gusto pronunciado a sebo, es rancia; su color puede mantenerse normal, pero su gusto es muy desagradable. Probándola de la misma manera que la anterior, se apreciarán sus defectos.

Cuando la manteca, al freírse, chilla y salta, es porque contiene mucha agua: el 20 por 100 por lo menos.

El crimen de un sátiro Porque no le hacía caso apuñala a su hijastra

Córdoba. - Un sujeto llamado Francisco Fernández Baez, apuñaló a la joven Dolores Román Jiménez, de 21 años, causando una herida incisa en el lado derecho del cuello, otra en la muñeca izquierda con sección de los tendones y otra en la frente.

En la Casa de Socorro, donde la joven fué asistida, calificaron su estado de grave.

La joven víctima del suceso vivía en una choza de la Cuesta de la Pólvora, con su padrastro y agresor.

El padrastro perseguía a la joven con fines deshonestos, llegando a tal extremo la persecución, que la muchacha se vio obligada a huir del domicilio de su padrastro, escapándose con su novio.

Hoy, al ser encontrada por su perseguidor, sin que mediara palabra se produjo la brutal agresión.

Delegación Provincial del Trabajo

Regreso del señor Ayala Una vez terminada la comisión a efectuar en el Jurado Mixto de la Construcción de Yecla por el señor Inspector provincial de Trabajo, don Pascual de Ayala y Ríos, ha regresado a ésta.

Jurado Mixto de comercio en general El juicio en segunda convocatoria celebrado el día 11 en este organismo paritario, a virtud de demanda en reclamación por diferencias de sueldo, del dependiente don Mariano Sánchez Ruiz, contra la razón social José García Martínez y Compañía, de esta capital, quedó concluso para sentencia.

Ponencia de sanciones Celebró sesión en segunda convocatoria la Ponencia de sanciones del Jurado Mixto del comercio de la Alimentación, para ver las actas de infracción presentadas por las comisiones inspectoras, sancionando algunas de Moratalla y Lorca.

Vida Religiosa

Día 14 de octubre. - Domingo. - San Calixto, papa y mártir. - San Evaristo. - San Bernardo. - San Gaudencio. - San Fortunato. - San Burcardo, obispo. - Santa Fortunata y la beata Magdalena de Panaterús, virgen.

La Misa y oficio divino del domingo XXI después de Pentecostés, con rito de ea simple y color verde.

Día 15 de octubre. - Lunes. - Santa Teresa de Jesús, virgen y fundadora. - Santa Tecla. - Santa Aurelia, virgen. - Santa Euduvigis, duquesa de Polonia. - San Severo.

Creciente en Capricornio a las 7 y 29 m. de la noche.

La Misa y oficio divino de la misa de doctora y fundadora Santa Teresa de Jesús, virgen, con rito doble mayor y color blanco.

Mes de Octubre. - Este mes consta de 31 días. Está consagrado al Santísimo Rosario de María.

El toque de alba, a las cinco de la mañana.

El toque de oraciones, a las seis de la tarde.

El toque de ánimas, a las nueve de la noche.

Veja y Alumbrado Se descubre con Misa rezada a las ocho de la mañana.

Se reserva con Bendición a las cinco de la tarde. Día 14. - En Nuestra Señora del Rosario. Día 15. - En Carmelitas.

CULTOS

En la Catedral. - El coro por la mañana a las ocho y media con Misa de Prima y Conventual, horas menudas. Prima, Misa cantada. Sexta y Nona, y por la tarde a las cuatro, Vísperas y Completas. Matines y Laudes.

En Reparadoras. - Por la mañana a las siete Exposición de S. D. M. y Misa rezada, y por la tarde a las cinco Reserva con Bendición.

LOS PANTANOS

Según de embalses del día 12 de octubre de 1934: Pantano del Quijar: Embalse, 30.777.943 metros cúbicos; desagué, 000.000 metros cúbicos.

Pantano del Talave: Embalse, 6.706.920 metros cúbicos; desagué, 356.918 metros cúbicos.

Pantano de la Fuensanta: Embalse, 841.153 metros cúbicos; desagué, 385.776 metros cúbicos.

Pantano del Concorrado: Embalse, 432.249 metros cúbicos; desagué, 5.948 metros cúbicos.

Pantano de Puentes: Embalse, 000.070 metros cúbicos; desagué, 42.163 metros cúbicos.

Murcia 13 de octubre de 1934.

CONSOLACION

A mi querido amigo Juan Bermúdez: Hoy te dedico estas humildes y sentidas líneas como lenitivo al dolor de tu irreparable desgracia.

Una de tantas adversidades del destino, nos llega a todos los mortales, porque la vida no es solo un camino sembrado de flores; tiene hierbas ponzoñosas que son para el corazón humano heridas tan profundas, que nunca las cierra el sufrimiento ni el dolor.

Si, apreciable amigo; cuando tu esposa del alma había llegado a la plenitud de la vida, embriagada en el aroma de cariño de sus hijos y su hogar, ha sido sorprendida por la muerte, dejando sumida en el más profundo dolor y desconuelo a una familia feliz.

«Ese alma grande, corazón inagotable, inteligencia clara, porque era la luz que iluminaba su hogar, por ser buena directora e insuperable madre de familia, se ha separado para siempre de vosotros.»

Resignate, caro amigo, y pon dique a tus lágrimas, que si ese ser para tí tan querido ha desaparecido de tu lado, ella vive en tus hijos, que son sangre de vuestra sangre, alma de vuestra alma, ley de vuestra naturaleza, porque hay una voz augusta y una compensación en la vida que nos dice: «Por lo que sufras tendrás la recompensa de lo que goces y por lo que goces tendrás la recompensa de lo que sufras.»

Si hoy no tienes ya ese amor, ese apoyo moral que compartía contigo los azares y vaivenes de la vida y limpiaba en tu frente el sudor vertido en las luchas del trabajo, quedan aún tus hijos, que enjugarán en tus ojos las lágrimas arrancadas por las amarguras de la vida.

MANUEL ALBERT

MODA PRACTICA

La más elegante y práctica revista de moda se publica los días 6 y 20 de cada mes

SUSCRIPCIÓN: Murcia. Una peseta al mes Provincias. 3 pesetas trimestre

Lea usted EL LIBERAL

Máxima a la sombra.	26.1
Mínima.	9.0
Evaporación en mm.	4
Lluvia en mm.	0.0

URBANOS.	1180
Redacción.	1824
Administración.	1608

que fué alcanzado por trozos de metralla al hacer explosión una bomba. En Matico en un registro la Policía halló grandes cantidades de jamón, salchichón y botellas de champagne producido de los saqueos.

Durante la pasada madrugada se han registrado tiroteos en algunos barrios. Viajeros llegados de Somorrostro aseguran que en la zona minera hay fuerte tiroteo entre las fuerzas del Gobierno y los rebeldes, con algunos muertos. Se sabe también que en dicha zona hay tres mil revoltosos.

Otro consejo de guerra

Sevilla.—Esta tarde se ha celebrado consejo de guerra contra los ferroviarios, Francisco Calderón y Manuel Luchana, detenidos por intentar contra el honor militar, pues se quitaron y arrojaron al suelo las insignias militares.

Envíos de fuerzas

Se han enviado fuerzas de infantería con ametralladoras a Peñarroya y Pozoblanco. El gobernador civil ha asegurado que en Villavieja no pasa nada y que son falsos los rumores que circulan sobre sucesos en dicho lugar.

Refugiados de Asturias

León.—A Priero llegaron ochenta rebeldes de Asturias que huían de aquella región.

El pueblo les expulsó a estacazos. Se conocen nuevos detalles de los sucesos desarrollados en Asturias. En Cerrillena fué asaltada la casa del cura. Los rebeldes tenían organizadas guerrillas. En Benbrille fué el pueblo más castigado.

En Villamartín solamente se hallaba el cabo de la guardia civil y tuvo que huir ante la presencia de milicianos de revoltosos.

La guardia civil se hizo fuerte en una fábrica de sopas de Campomanes, pero heridos en su mayoría los guardias hubieron de abandonarla y huir.

Cuando el cabo de la guardia civil llegó de Villamartín y fué a Campomanes halló a un teniente y nueve milicianos de la guardia civil muertos y entonces marchó a Vega del Rey donde se estaba librando un verdadero combate entre los rebeldes y fuerzas del ejército. Los rebeldes tuvieron muchas bajas, lo mismo que las fuerzas del ejército aunque éstas en número muchísimo menor.

Al avanzar las fuerzas del ejército sobre la finca «Escuola» en Campomanes uno de los rebeldes sacó una bandera blanca. Entonces se adelantó un teniente de infantería y dos soldados. Cuando se dieron unos pasos los rebeldes dispararon sobre ellos matando a los soldados e hiriendo al teniente.

El teniente Cabezas llegó solo a Vega del Rey y allí resistió a los rebeldes disparando una pieza de artillería. Recibió tres balazos y se le halló en grave aprieto cuando llegaron las fuerzas.

Las fuerzas hicieron cautiva y cinco prisioneros en Campomanes.

Ampliación del Consejo de ministros

Madrid.—Parece ser que varios ministros presentaron objeciones en cuanto se refiere al Reglamento del Tribunal de Garantías constitucionales.

A fin de estudiarlo detenidamente y formular el proyecto definitivo, se nombró una ponencia integrada por los señores Aizpun, Samper, Anguera de Sojo y Martínez de Velasco.

Esta ponencia deberá dictaminar acerca de la ley de desenvolvimiento interior del Tribunal.

El Consejo eligió la conducta y la actuación del general Pozas que al mando de una columna, de número reducido de fuerzas reducido logró establecer contacto con las demás fuerzas para reducir a los revoltosos de Asturias.

Se convino en dar por terminado el doloroso episodio de los sucesos revolucionarios de estos días.

Los ministros vieron confirmadas las noticias dolorosas que se habían recibido sobre la crueldad de algunos hechos cometidos por los rebeldes.

En cuanto a los Consejos de guerra de Barcelona nada se trató por no haberse recibido la documentación de los mismos.

Las visitas del Presidente

Esta tarde, el jefe del Gobierno recibió varias visitas, entre ellas del señor Royo Villanova el cual fué a interesarse por la publicación de cuatro periódicos de Barcelona, y de modo especial, por «El Diluvio».

También recibió la visita de una comisión de mujeres republicanas las cuales fueron a felicitar al Gobierno por el acierto que ha tenido en la represión de los sucesos de estos días.

El personal del Metro promete no volver a ninguna otra huelga

Entre las visitas que recibió esta mañana el jefe del Gobierno figura la de una comisión de empleados del Metro.

La comisión intercedió porque sean admitidos todos los empleados, a lo que se les contestó que serían admitidos, a excepción de aquellos que se encuentran detenidos por haber tomado parte activa en los sucesos.

La comisión habló después con los periodistas a los que prometieron que los servicios del Metro, en lo sucesivo no volverán a interrumpirse con motivo de huelgas.

Ha terminado el movimiento

Esta tarde, el jefe del Gobierno al salir de la presidencia dijo a los informadores que tenía que comunicarle una buena noticia.

—He celebrado una conferencia telefónica con el señor Vaquero, el cual me ha dicho que ha tenido una entrevista con los obreros.

Estos le han prometido dar los órdenes oportunas para que todos los trabajadores se reintegren a sus respectivos puestos.

Los obreros de Artes Gráficas empezarán esta noche a trabajar, así como los de panaderías y el lunes empezarán todos los demás.

Donativos para la suscripción

El Banco Hipotecario ha entregado la cantidad de doscientas mil pesetas con destino a la suscripción abierta para premiar la conducta de las tropas.

La compañía del Metro también ha contribuido con la cantidad de cincuenta mil pesetas.

Asimismo, la Sociedad de Urbanización que es filial de la anterior, ha entregado diez mil pesetas con el mismo fin.

El lunes se celebrará Consejo de ministros

El señor Lerroux dijo a los periodistas que el lunes por la tarde se celebrará Consejo de ministros.

Este ha sido aplazado hasta la tarde porque por la mañana no se en-contrarán en Madrid algunos ministros, los cuales pasarán el domingo en diversos lugares de España.

También dijo que marchaba a ver al presidente de la República, en su domicilio y después marchaba al suyo para descansar.

Se da por terminada la huelga

Esta tarde, a las cinco y media se ha dado por terminada la huelga general en Madrid, habiéndose reintegrado al trabajo algunos obreros, entre ellos los de Artes Gráficas y los de panadería.

Muerte de un hermano marista

Se tienen noticias de la muerte del hermano marista Plácido Fábrega que desempeñaba en Baruelos una escuela a de niños mineros, costeadá por la Compañía Minera.

El marista fué muerto por los revoltosos.

Los destrozos de la huelga

El señor Martínez de Velasco ha dicho a los periodistas que hacen información en el Ayuntamiento, que durante estos días, los revolucionarios han roto 5.000 faroles y 12.000 mecheros de gas en Madrid, siendo el costo de estos destrozos de bastante consideración.

Continúan los Consejos de guerra

Se ha celebrado un Consejo de guerra para juzgar al joven Manuel Sierra y Luis Alejo, éste último estudiante de la F. U. E., los cuales se dedicaron a repartir hojas excitando a la rebelión.

Un detenido

Esta tarde, en un café de la calle de Alcalá ha sido detenido el periodista portugués Leonés Cerro por proferir frases injuriosas contra el Gobierno del señor Lerroux y defender la conducta de los revolucionarios.

Detención de un comité

Esta tarde ha sido detenido el Comité de huelga del gremio de camareros.

Hallazgo de bombas

En el centro socialista de Oeste se ha practicado un registro encontrándose algunas bombas.

También se registró el domicilio de algunos dirigentes de dicho centro, hallando también algunas bombas.

Entre los detenidos figura Enrique Moubilis que fué uno de los elementos de choque con las fuerzas.

Importantes detenciones

La policía ha practicado hoy algunos registros en casa de la calle de Alberto Aguilera, Conde Duque y otras, habiéndose encontrado bombas de las llamadas destructoras. Con este motivo se han hecho importantes detenciones, entre ellas las de un individuo apellidado Juliá, el cual ha dicho que el movimiento estaba dirigido por otros dos apellidados Remis y Sainz.

Más Consejos de guerra

Hoy se ha celebrado otro consejo de guerra contra los hermanos Demetrio y Manuel Sanz García a los que se les acusa de haber arrojado una bomba de gases lacrimógenos.

El tribunal condenó a Demetrio como autor de ese delito, absolviendo a Manuel, el cual solo era encubridor de su hermano.

También se ha celebrado otro consejo de guerra contra el procesado Angel Medute el cual se dedicaba a excitar a los militares para que se rebelaran.

La pena que se le ha impuesto es de doce años.

En Segovia se ha celebrado un consejo de guerra contra los individuos Francisco Polo, Celedonio Gortázar y Manuel Bar por colocar petardos en la vía pública.

Se les condenó a catorce años, ocho meses y un día.

En Gobernación

Madrid.—Al recibir esta madrugada el ministro de la Gobernación a los periodistas, contestando a preguntas de éstos dijo que la suspensión del servicio telegráfico y telefónico para los correspondientes de la prensa extranjera era una medida lamentable, pero que algunos de éstos se han dedicado a transmitir noticias falsas, y han hecho necesaria la medida.

—Sin embargo, añadió, el Gobierno comprende que ello supone una perturbación para la labor informativa de esos correspondientes, y ha tomado medidas para ver la manera en que pueden seguir realizando esos servicios, y el ministro de Comunicaciones ha hecho gestiones pa-

ra el restablecimiento de esos servicios, con la garantía de que no se emplearán para transmitir noticias falsas.

Con respecto a este asunto dijo también el ministro que si los periodistas querían más detalles de las normas a que en lo sucesivo se ajustará este servicio, podían interrogar al ministro de Comunicaciones, pues él únicamente había querido adelantarles la grata noticia del restablecimiento del servicio.

Luego dijo el señor Vaquero a los periodistas que se preocupaba mucho de la solución del problema del Ayuntamiento de Sevilla, pues era un decidido interés del Gobierno y suyo el resolver este problema, para lo cual se pondrá al habla con el nuevo director del Banco de Crédito Local, señor Boixareu, a fin de que estudie una fórmula.

Por último dijo que la huelga en Madrid podría darse ya por terminada, pues los obreros que ayer no entraron al trabajo lo harán el lunes.

Muerto en un tiroteo

La guardia civil que vigila los depósitos de la Campa en el Pacifico, sorprendió merodeando a un grupo de sospechosos en los alrededores de los depósitos.

Los guardias dieron el alto a los desconocidos, y entre uno y otro bando se estableció un tiroteo en el que resultó un muerto y dos heridos.

Renovaciones en el Consejo de Cultura

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.

Antes de terminar el mes, el Gobierno habrá renovado la tercera parte de los cargos del Consejo nacional de Cultura.



Confitura Blanca

No hay merienda más económica, rica, sana y nutritiva que una rebanada de pan con una buena capa de leche condensada "LA LECHERA" sin diluir, tal como sale del bote.

Se encuentran también ahora en el comercio "botes degustación" "LA LECHERA" muy a propósito para una espléndida dosis, y que pueden fácilmente abrirse con un cortaplumas.



Píde hoy mismo a Sociedad Nestlé. (Sección LA 32) Vía Layetana, 41. Barcelona, un ejemplar gratuito del magnífico folleto ilustrado "Recetas La Lechera".

CHARLAS Una curiosa encuesta en Francia

Una encuesta: «¿Qué nota usted primero en una mujer? ¿Y en un hombre?»

«Han reflexionado ustedes que un detalle, un simple detalle notado en una mirada y a veces olvidado en seguida, ha hecho nacer una simpatía? Usted cree preferir esto o aquello? los ojos, la elegancia, el timbre de la voz. Medite ahora y trate de encontrar la causa de esa primera reacción, y descubrirá otra cosa.

«Y en un hombre.» He aquí lo que dice la novelista Irene Nemirovsky: «Su inteligencia y sobre todo su

cortesía. La cortesía expresa no solamente lo que tiene de educado un hombre, de civilizado, sino su grado de sensibilidad y de discreción, lo mismo que su valor moral.»

«El árbitro de la elegancia francesa manifiesta: «En los ojos de una mujer veo el reflejo de su alma. Los ojos son los faros que iluminan la ruta. Yo me acerco a los ojos dulces con placer. Admiro los ojos duros; pero me alejo de ellos pronto.»

Goublett, dice: «En los hombres, las mujeres y los animales son los ojos los que me atraen. Los hombres me reprochan que no ponga atención en sus corbata. Mis amigas, que no vea sus vestidos. Pero, como soy muy egoísta y busco saber lo que las gentes piensan de mí, es la mirada lo que más me interesa.

«Un joven diputado y alcalde dice: «Amo la verdad; y las mujeres que no se maquillan deben ser sinceras. Soy enemigo de todo lo ficticio e ilusorio. Y luego... no llevar carmín es un signo de buena salud. Las mujeres deportivas no se maquillan.»

Elvira Popesco, gran actriz, dice de los hombres: —Las medias. —Por qué las medias? —Porque las medias son todo el hombre.

La respuesta es pedestre. ¡Pero van ustedes a saber si carece de exactitud! La encuesta puede seguir al infinito.

E. E.

EMPRESA INIESTA Teatro Circo Villar

Palacio de la Cinematografía Cine Sonoro con Aparato Erko-Cinaes Domingo 14 de octubre de 1934 a las 6 3/4 tarde y 10 y 1 1/4 noche

PROGRAMA

cómico y estreno de la emocionante producción Universal sonora, titulada

El gran domador por Anita Page y el dibujo extraordinario en colores «Las cigarras y la hormiga».

Mañana lunes, «La reina Cristina de Suecia» por Greta Garbo y John Gilbert.

Central Cinema

Hoy domingo, desde las tres de la tarde, el dibujo en colores «La gallina sabia» y proyección del formidable drama espectacular hablado en español titulado «20000 años en Sing Sing» por Spencer Tracy.

Cinema Iniesta

Desde las tres de la tarde, la chispeante cómica sonora por la Pandilla, titulada «Piratas infantiles» y la preciosa comedia dramática Fox hablada en español, titulada «Hola hermanita» por James Dam.

Cine Popular

Hoy domingo desde las tres de la tarde, el drama americano sonoro «Su recompensa» y la obra Paramount de gran éxito «Una hora contigo» por Janette M. Donald y Maurice Chevalier

Ultima hora

Se reanuda la publicación de los periódicos 14, a las 3 md.

Madrid.—Con motivo de haberse reintegrado al trabajo los obreros de Artes Gráficas, esta mañana saldrán todos o casi todos los periódicos de la mañana.

Hoy reanudará su publicación «EL LIBERAL», y el lunes lo hará «Heraldo de Madrid».

Ha sido detenido Largo Caballero

14, a las 4 md.

Madrid.—Esta madrugada ha sido detenido en su domicilio, don Francisco Largo Caballero.

No hay más detalles de la detención.

Lea usted El Liberal

En GALICIA, los dolores reumáticos se combaten con Linimento de Sloan



ENTRE los pescadores y mariscadores del litoral gallego, son frecuentes los dolores de reuma, enfriamientos de las extremidades, golpes, torceduras, caídas, cansancio muscular, catarro al pecho, etc. lo cual se debe combatir rápidamente para no interrumpir el trabajo.

El linimento de Sloan es el remedio preferido en estos casos, no sólo en Galicia, sino en 133 países del mundo en donde es conocido como el supremo "mata dolores". Penetra sin frotar; deshace la congestión; hace reaccionar la sangre y calma el dolor casi en el acto.

Esté prevenido contra lo que pueda ocurrir teniendo siempre en su casa un frasco de Linimento de Sloan, porque desgraciadamente el dolor se presenta sin avisar.

Linimento SLOAN mata dolores

CASA PASSAPERA FUERTES

Abela

Génova 19.—MADRID

Presenta mañana lunes y martes, último día, en el HOTEL VICTORIA de MADRID, sus elegantes colecciones de VESTIDOS, ABRIGOS y SOMBREROS para OTONO e INVIERNO.

MUEBLES

Los almacenes de la CASA GUIJARRO (Gene terminado y expuesto al público UN GRANDE y MODERNO SURTIDO. Apresúrense, y vean construcción y precios

Frenería 30 y 31 y con entrada frente al Puente Viejo y Casa Zaháburu